日中は語学学校や大

学に通っているゲスト が殆どです。

シースンごとにご紹介

ホームステイin埼玉--2015

ţ

初

めての

1

か

月

の

滞

在

感じたようでで

Ó

留

学

生

に

初め

は

ホ月

スか

ハトファイン

ミ泊

リカー

さム

いんにお話を口

τ

い

メリ

ъ

の

留

学

生

Ξ

十二歳男

性

心

췹

玉

県

橍

フ

アミ

ij

ス

トの

||とってくれる方です。||勉強熱心でまじめ、子:|| とても温厚で、アク

心でまじめ、子どもも温厚で、アクティ

クティブで

に

ŧ

優 す

ī

 \Box

Ξ

ユニケー

シ

3

ンを















Homestay

in









で休がご心平し 遊み弾主んのん人 日て際 はい 受 毎日日・いてとて・ で日で様 入れて は、子どもたちと特技のフリスビーいるようです! Ś れていま 1本語学: みると、 校 で できるゲストされて大人の方なので へ通 い とて も勉 ہہ で

き

ま

メンが大好き!というので、

ラーメン博物館に行

一句に 戸 . 惑 まれ い 強 自 を し 熱 立 た

熱 焼き魚が苦手でした。理由は、頭だそうです。ばそうです。ばそうです。 受入れをしてびっくりしたこと] ケストが興味をもっていたもの] **火気のあるメニュー**] ラーメン、カツカ レー、 麻 公野球を観りたもの] 婆豆 、頭と目に飲んで 直腐 吸と目があいんでいる。 手 巻き寿司 行 って って気持ち 体を鍛 いま

えてて

ಕ್ಕ

悪 い

い

た

作って食べていました。お刺身、キュウリ、服力もよりも多く、カリカの子があそび、 お刺身、キュウリ、卵焼き、カニカ寿司で盛り上がりました!人の女の子があそびに来てくれました。で、強が滞在中に、以前我が家にホースをがった。 した。 びっくり 唯 唯一、納豆は人くりするほど手、カニカマはよ ホ | れまし は人気がなか ム した。最後ムステイカ と手巻きずしたはとっても人

のを

百し

手

巻

て は 気

いたタイ

ったです。

を自

分

Japan ミリー・ムステ H ä ステ るようにご紹っている。 もに体 介 でスァ すけァ く入ミ 身れり刊 近をÍ誌 にさア 感れンじる

てフケホホー 頂ァーー 、わかりや、初めて受験談や、フィンジャパ、

博物館

ホストファミリーしてみたいけど、、やっぱり不安だなぁ。。。というファミリー様、 そんなファミリー様に先輩ファミリーからの受け入れ後のアンケートをご紹介します!

♥心に残るゲストとの思い出 ♥ (江戸川区のOファミリーから)

【インド人/男性/25歳】

実家の夏祭りに半被を着て参加、御神輿も担ぎました。厳つい担ぎ手のお兄さんにも「来年も来いよ!」と声をかけてもらえたり、ゲストも大人気 でした。とても楽しい思い出になったようです。

【台湾/女性/17歳】

1か月滞在していたゲストについてです。子どもの保育園のスイカ割イベントに参加、ゲストも挑戦し見事に割ることができ大興奮していました。こ のゲストは、とにかくきんぴらごぼうが大好きで常備するようにしていました。名前も付けられないような手抜き料理も気に入ってくれたり、好みは 色々ですね!夕食後は、一緒にドラマを見たりリビングで過ごすのが日課となりました。ある日ゲストの元気がなく聞いてみると学校で嫌な事が あったと話しながら泣いてしまいました。話を聞いてあげ、慰めていると元気になってくれました。1か月の間に絆が深まりそのような一面を見せて くれるようになったことも嬉しかったです。

【インドネシア人/女性/17歳】

修学旅行女子高生2人と原宿、渋谷、浅草など観光し、楽しい週末を過ごしました。日本のクレープは美味しい!と毎日食べていました。

からの、家族、を迎籍は様々です。海外 受け入れの期間、国 方など来日の目的、旅行者、仕事で来る 感じて頂けましたで 受け入れを身近に 少しホームステイの しょうか?留学生や かがでしょうかっ



